

NÚÑEZ SOLÉ, Roberto

Sacerdote (1924-2009)

Nacimiento: Zamora, 3 de mayo de 1924.

Profesión religiosa: Mohernando (Guadalajara), 16 de agosto de 1942.

Ordenación sacerdotal: Madrid-Carabanchel Alto, 29 de junio de 1950.

Defunción: Roma (San Calixto), 25 de marzo de 2009, a los 84 años.

Nació en Zamora. Ingresó en el colegio salesiano de Salamanca en el año 1934. En él hizo el bachillerato completo y luego fue admitido en el noviciado de Mohernando, donde emitió la profesión religiosa hasta el servicio militar. Despues del noviciado cursó, en el mismo Mohernando, los estudios de filosofía y fue destinado como trienal al colegio de Santander. En 1947 comenzó los estudios de teología en Madrid-Carabanchel Alto, que finalizó con la ordenación sacerdotal el día 29 de junio de 1950.

Una vez ordenado sacerdote fue destinado al aspirantado de Arévalo con el cargo de catequista y marchó después como económico al filosofado de Guadalajara.

En 1961, cuando es erigida la nueva inspectoría de San Francisco Javier, con sede en Bilbao, es nombrado económico inspectorial.

En 1969 fue nombrado director de la casa de Barakaldo-Cruces y desde aquí pasa a Barakaldo como económico del colegio en el año 1983.

Don Roberto era una persona fina en su constitución física pero no menos en el trato con las personas, con un gran humor y una dedicación plena a las responsabilidades encomendadas. Gran trabajador, afrontaba con gran serenidad y alegría todas sus tareas. La palabra ociosidad no tenía cabida en su vida.

En el año 1991 fue enviado a Roma, a las catacumbas de San Calixto, donde falleció el 25 de marzo de 2009, a los 84 años de edad. Fue enterrado en el cementerio que la comunidad tiene en esa casa.